



Presseinformation
Hamburg, den 17.09.2024

Feierlicher Ehrenamtsabend im Kesselhaus: Ehrungen, Dank und 30-jähriges Bestehen der Alzheimer Gesellschaft Hamburg e.V.

Die Alzheimer Gesellschaft Hamburg e.V. (AGH) lud am vergangenen Samstag zu einem besonderen Ehrenamtsfest im Kesselhaus in Hamburg Alsterdorf ein. Rund 50 engagierte Personen aus den verschiedenen ehrenamtlichen Projekten der AGH, einschließlich der Koordinatorinnen und des Vorstands, nahmen an der Veranstaltung teil, die bereits zum dritten Mal in dieser gemütlichen Atmosphäre stattfand.

Von 17:00 Uhr bis circa 22:00 Uhr wurde gemeinsam gefeiert, gelacht und auf das Engagement der Ehrenamtlichen angestoßen. Der Abend begann mit einem festlichen Sektempfang vor dem Kesselhaus, gefolgt von einem herzlichen Grußwort von Jörn Wieking, Geschäftsführer der AGH. Er würdigte die zahlreichen Projekte und ihre Koordinatorinnen und hob das besondere Jubiläum des Vereins hervor, der in diesem Jahr sein 30-jähriges Bestehen feiert. Ein weiteres Grußwort sprach Frau Kirsten Schmuck von der Sozialbehörde. Sie hob die Bedeutung des ehrenamtlichen Engagements hervor und bedankte sich bei den Ehrenamtlichen für ihren unermüdlichen Einsatz.

Nach den Grußworten wurde das Buffet eröffnet, das mit abwechslungsreichen und köstlichen Speisen aufwartete. Es folgte ein gemeinsames Essen, bei dem Vor- und Hauptgang serviert wurden.

In einem feierlichen Teil des Abends wurden die diesjährigen Jubilare geehrt. Insgesamt 15 Personen feiern in diesem Jahr ihr langjähriges Engagement für die Alzheimer Gesellschaft Hamburg e.V. Vier von ihnen waren anwesend und wurden im Rahmen des Festes gewürdigt: Zwei feierten ihr 5-jähriges Jubiläum, eine Person wurde für 15 Jahre und eine weitere für beeindruckende 20 Jahre ehrenamtlicher Arbeit ausgezeichnet. Die Jubilare erhielten eine Urkunde, Blumen, einen Gutschein sowie eine kleine Überraschung. Zu jedem der Geehrten wurde kurz erzählt, welche Aufgaben sie übernehmen und wie lange sie sich bereits engagieren. Die Jubilare, die nicht vor Ort sein konnten, erhalten selbstverständlich ebenfalls eine persönliche Anerkennung und ein Dankeschön nach Hause.

Der Abend bot den Ehrenamtlichen nicht nur die Möglichkeit, in entspannter Atmosphäre ins Gespräch zu kommen, sondern auch Raum für wichtige Austauschgespräche. Es wurde viel erzählt, gelacht und neue Kontakte geknüpft – sowohl unter langjährigen Bekannten als auch zwischen denjenigen, die sich erst kürzlich kennengelernt haben.

Ein besonderes Highlight der Tischdekoration waren die individuell gestalteten Honiggläser, die zugleich als Platzkarten dienten. Diese liebevolle Idee, umgesetzt von den Koordinatorinnen der AGH und einer Praktikantin, wurde von den Gästen begeistert aufgenommen. Die Gläser waren mit einem goldenen Bienenanhänger, einem „Thank you“-Etikett und dem jeweiligen Namensschild geschmückt.

Zum Abschluss des Abends wurden köstliche Nachspeisen serviert, und die Gäste ließen den Abend in ausgelassener Stimmung ausklingen. Es war ein rundum gelungener Abend, der das

große Engagement der Ehrenamtlichen und den Zusammenhalt innerhalb der Alzheimer Gesellschaft Hamburg e.V. eindrucksvoll unter Beweis stellte.

Wir bedanken uns von Herzen bei allen Ehrenamtlichen für ihre unverzichtbare Arbeit und freuen uns bereits auf das nächste Jahr!

Über die Alzheimer Gesellschaft Hamburg e.V.: Die Alzheimer Gesellschaft Hamburg setzt sich seit 30 Jahren für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen ein. Mit vielfältigen Angeboten und Unterstützungsmöglichkeiten trägt sie dazu bei, die Lebensqualität Betroffener zu verbessern und das Thema Demenz in der Gesellschaft zu enttabuisieren.